

L'étrange rencontre

Paul sonna chez Yann. La porte s'ouvrit, laissant apparaître un fantôme qui leva les bras et dit : « Boouuuuh ! Bienvenue dans ma maison hantée Superman ! Je prends mon cartable et j'arrive ! » Le fantôme disparut quelques secondes. Superman l'attendit patiemment sur le seuil de la porte. « En avant ! » cria Yann en dévalant les escaliers.

Les deux garçons se racontèrent l'histoire de leur costume. Celui de Superman avait appartenu au frère de Paul. Il avait quelques trous aux coudes et aux genoux. Mais la mère de Paul les avait raccommodés en plaçant des pièces de tissu bleu sur ces trous.

Quant à Yann, la veille, il n'avait toujours pas de costume. Bien qu'il en parlait depuis plus de huit jours, sa mère avait complètement oublié de l'aider à préparer le carnaval. Elle avait, malheureusement, d'autres soucis en tête. Le père de Yann venait d'être licencié et sa fille aînée était hospitalisée depuis deux jours. C'était donc, en toute hâte, qu'elle avait récupéré un vieux drap blanc, découpé deux cercles pour les yeux, pris une vieille chaîne d'un ancien antivol de vélo et un ballon noir pour faire le boulet du fantôme que Yann s'attacherait autour d'une cheville.

En passant devant le Petit Chemin, les deux garçons entendirent une petite voix : « Vous parler moi ? » Paul et Yann s'arrêtèrent et regardèrent en direction de la petite ruelle obscure. « Vous parler moi ? », répéta la petite voix. Les deux amis s'approchèrent et découvrirent un petit être parfaitement déguisé.

« - Eh ! Où as – tu trouvé ce costume ? Il est génial, on dirait le vrai E.T !

- Oui, moi vrai E.T, répondit l'autre.

- Ouais, ouais... C'est ça... Et moi, je suis Superman ! plaisanta Paul.

- Superman ? Ah oui ! Toi voler !

- Ouais... Je vole et toi, tu me suis avec ta soucoupe volante ! Bon... Arrête tes bêtises ! Je ne suis pas Superman et toi, tu n'es pas E.T, alors qui es – tu ?

- Moi E.T.

- Mon copain vient de te dire qu'on ne s'amuse plus ! E.T est un personnage de film. C'est quelqu'un qui était déguisé comme toi qui le jouait.

- Non ! Moi E.T ! répéta la petit être.

Les deux garçons se regardèrent, l'air énervé. La plaisanterie avait assez duré et devait cesser. Paul s'approcha du plaisantin et tira sur sa tête, comme pour lui enlever un masque. Mais, à sa grande surprise, le coup du petit bonhomme s'allongea et il cria, en faisant une grimace de douleur. Paul bondit en arrière et devint tout pâle.

« - C'est le vrai...

- Oui, moi vrai E.T.

- Prouve – le ! » dit Yann qui n'était toujours pas convaincu. Le petit homme s'approcha de fleurs qui commençaient à sécher, à mourir. Il posa l'un de ses doigts dessus et les fleurs reprirent une position droite et retrouvèrent des pétales multicolores. Les deux amis écarquillèrent les yeux en pensant : « C'est impossible ! ». E.T souriait. Il s'approcha de Paul, puis de Yann, à qui il dit : « Sœur en bonne santé, maintenant. » Puis, il leur tourna le dos et disparut derrière un immeuble. Une minute après, une lueur vive traversa le ciel. Superman et le fantôme n'étaient vraiment plus que deux petits garçons qui ne savaient plus quoi faire. Ils avaient été surpris, étonnés et avaient eu peur. Paul pinça Yann, qui hurla :

« - Tu es fou !, en le pinçant à son tour.

- Non. Je voulais juste être sûr que je ne rêvais pas. »

Ils reprirent le chemin de l'école, en silence, repensant à cette étrange rencontre.